

# 横島小からの風



<http://es.higo.ed.jp/yokoshimaes/>

横島小学校だより 第16号(0122)

## 1 平成 28 年よろしくおねがいします。

たいへん遅くなりました。

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いたします。

横島小学校職員一同、子どもたちのために精一杯頑張ります。

さて、平成 28 年が始まって、3 週間ほどたちましたが、すでにたくさんの出来事があります。ご紹介します。

### ① 第 10 回のちと献血俳句コンテスト

吉岡先生のお世話で、毎年「命と献血俳句コンテスト」に応募し、取り組んでいます。今年本校からなんと二人の全国入選者が出ました。

1 月 19 日(火)に、熊本県赤十字血液センターから 3 名来校され、校長室で表彰式がありました。



1 年生 [redacted] さん  
おじぞうさん  
ゆきのなかでも  
わらってる



5 年生 [redacted] さん  
秋風が  
耳もとをそっと  
ふきぬける

### ② JA 女性部からの味噌の寄贈

1 月 20 日(水)には、JA からお二人の方が来校され、横島小学校の給食に活用してくださいということで、味噌を寄贈していただきました。

横島小学校の給食のおいしさは、多方面で有名なようで、お二人ともその話題で花が咲きました。この味噌を使って、1 月 29 日(金)に献立名「ほうとう」ができます。

本校の学校栄養職員の [redacted] も、大いに張り切っています。

当日は教育委員会と JA のみなさんも一緒に給食を食べることになっています。

たいへん楽しみです。お子様にもその様子をお聞きください。



味噌を寄贈していただいた、  
右：寺本智恵様 左：坂本秀美様

## 2 お願いがあります。

子どもたちの掃除の時間に、学校の周りのゴミ拾いに出ています。すると・・・平日にもかかわらず、体育館や駐車場周りにたばこの吸い殻やお菓子の包み紙が落ちています。

お菓子の包み紙については、子どもですので指導していますが、たばこの吸い殻については、保護者ではないのかもしれませんが、どうぞ、後始末をよろしくお願いたします。大会などで本校に来た保護者以外の方にも、もしそのような場面を見かけられましたら、お声かけをいただくと幸いです。(学



お菓子の包み紙に吸い殻 4 本が！

校前の道沿いにも落ちています)  
※学校だより「横島小からの風」は、本校 HP でも見ることができます。

<http://es.higo.ed.jp/yokoshimaes/>